

An die Medienschaffenden

12.01.2024

Städtische Abstimmungen vom 21. Januar 2024: FDP.Die Liberalen Stadt Luzern fasst zwei Mal die Ja-Parole

Nach einem digitalen Austausch mit der FDP-Fraktion und nach erfolgter Online-Abstimmung haben die Mitglieder der FDP.Die Liberalen Stadt Luzern für die städtischen Abstimmungen vom 21. Januar 2024 zwei Mal die Ja-Parole gefasst.

Knappes Ja zum Budget 2024

Zum Budget 2024 haben die Mitglieder der FDP.Die Liberalen Stadt Luzern die Ja-Parole gefasst. Auch wenn die Mitglieder der Ansicht sind, dass das Vorgehen von Links-Grün im Stadtparlament mit der überhöhten Aufstockung des Budgets stossend ist, beinhaltet die Vorlage doch eine Steuersenkung, welche begrüsst wird. Zudem will man verhindern, dass ein Budgetloser Zustand die Stadt für wichtige Investitionen. Zähneknirschend hat sich deshalb eine knappe Mehrheit für ein Ja zum Budget 2024 ausgesprochen.

Ja zur Teilrevision der Gemeindeordnung

Ebenfalls die Ja-Parole gefasst haben die Mitglieder der FDP.Die Liberalen Stadt Luzern zur Teilrevision der Gemeindeordnung der Stadt Luzern. Im Gesamten ist man sich einig, dass eine Anpassung der Gemeindeordnung notwendig ist. Kritisch betrachtet wird hingegen, dass der Stadtrat künftig unlimitiert Finanzliegenschaften kaufen kann.

Weitere Auskünfte erteilen

Lucas Zurkirchen
Co-Präsident FDP
079 391 80 50

Marija Bucher-Djordjevic
Co-Präsidentin FDP
079 439 49 64